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令和５年度 第２回みやま市教育委員会定例会 会議録 

 

◆召集日時  令和５年５月１５日 午後１時３０分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 大会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  宮 本    篤 

・委員  北 原 八州子 

・委員  大塚 美智惠 

 

 

 

２．欠席委員（０名） 

   

 

３．事務局出席者（１０名） 

・教育部長              藤 吉 裕 治 

・教育総務課長            堤    則 勝 

・学校教育課長            末  吉  建 

・指導室長               姉川 左希子 

・社会教育課長            山 田 利 長 

・学校教育課長補佐兼 

学務担当係長            河 野 成 嗣 

・教育総務課長補佐兼 

総務担当係長            牛島 美千子 

・学校再編推進担当係長        中 島 豊 晴 

・学校施設係長            今 村  幸 助 

・学校給食担当係長          石 橋 将 和 

 

 

４．傍聴人（０名） 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 
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（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）議案第４号 学校運営協議会委員の委嘱について 

（５）議案第５号 みやま市教育支援委員会委員の委嘱について 

（６）議案第６号 みやま市山川学校給食共同調理場運営委員会委員並びに 

みやま市山川学校給食共同調理場運営委員会監事の委嘱 

について 

（７）議案第７号  みやま市公民館運営審議会委員の委嘱について 

（８）議案第８号  みやま市公民館組織規則の一部を改正する規則の制定に 

          ついて 

（９）議案第９号 みやま市地域学校協働活動推進員(校区コーディネーター） 

                 の委嘱について 

（10）報告事項 

（11）次回教育委員会について 

 

 

【午後 1時 40分 開会】 

 

【教育長】 

連休中には児童生徒の交通事故などの報告はない。今週は春の交通安全運動も

始まっている。児童生徒の交通安全指導を徹底する。 

昨日は総合市民センターを会場にみやま市主催のワンヘルスフォーラムが行

われ、「ワンヘルス楽校」が南小学校の山口校長を講師に実施された。参加者か

らは好評を博した。 

今日この頃は、運動会・体育祭の練習の盛りである。 

瀬高中学校の体育祭では、生徒が短時間の練習や午前中開催にも関わらず、自

分たちの手で作り上げた体育祭を成功させようとする気概が感じられ、競技の姿

にも表れていた。これから開催される学校も、開催方法や内容を工夫し、児童生

徒にとって満足感、充実感を味わえる運動会・体育祭にしていただきたい。 

この 5 月 8 日から新型コロナウイルス感染症が、感染症分類として 2 類から 5

類へと変更になり、社会生活の制限はほとんどなくなった。しかしながら感染防

止への配慮を各学校に指示した。 

児童生徒は 3 年余りの間に、命の大切さ、友人の大切さ、学ぶことの大切さ、

そして当たり前の生活ができる大切さを学んだと思う。これからの人生に大きな

糧になると確信する。 
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教職員も、今までの教育活動を振り返るよい機会ではなかったか。児童生徒の

本当に「楽しい、学びたい」ことを最優先し、教職員の働き方改革等も視野に入

れながら、新しい教育活動の創造に取り組んでもらいたい。 

また、昨年度は本市職員の不祥事が多発し、市当局のガバナンス（統制）が問

われている。学校では、様々な不祥事防止のための研修等を行っているが、昨日

は東京都の中学校教諭が殺人容疑で逮捕されるという、あってはならない事案が

発生した。飲酒運転の厳禁では、各学校で職員全員の個人面談が実施された。面

談は相手をしっかり把握するには最も効果的であると思う。 

学校長には、全職員の危機管理の意識高揚をお願いしている。 

 

ただ今から令和 5年度第 2回みやま市教育委員会定例会を開催する。 

 

日程第１  第 2回みやま市教育委員会定例会の会期は 1日間とする 

…全員同意 

 

日程第２  会議録作成者は、教育総務課長補佐兼総務担当係長  

牛島 美千子とする。 

…全員同意 

 

日程第３  会議録署名委員の指名については、教育長と井上正明委員とする。 

…全員同意 

 

日程第４ 議案第 4号 

     ■学校運営協議会委員の委嘱について 

【教育総務課長】 －提案理由の説明－ 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

【宮本委員】 ・学校運営協議会委員名簿の中で桜舞館小学校と山川中学校  

が一緒の欄になっているが何故か。 

【教育総務課長】  ・同じ校区の中での小学校・中学校ということで、学校間で

協議し 2年前から小中連携での取り組みを行っている。 

【宮本委員】 ・高田小学校と高田中学校も同じようになるのか。 

【教育部長】 ・高田地区については未定である。 

【教育長】 ・議案通り可決してよろしいですか。 

「異議なし」 

…可決 
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日程第５  議案第 5号 

 ■みやま市教育支援委員会委員の委嘱について 

【学校教育課長補佐】 －提案理由の説明－ 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

【井上委員】 ・昨年度の教育支援委員会の審議件数は。 

【学校教育課長】 ・後程調べて報告する。 

【井上委員】 ・教育支援の相談は今後増えてくると思われる。それ故、教

育支援委員会は大事な組織になっていくと思う。 

【教育長】 ・指導室が行っている教育相談についても就学前相談が増加

していると聞く。今後も拡大方向にあると思われる。 

【教育長】 ・議案通り可決してよろしいですか。 

「異議なし」 

…可決 

 

日程第６ 議案第 6号  

■みやま市山川学校給食共同調理場運営委員会委員並びに 

みやま市山川学校給食共同調理場運営委員会監事の委嘱について 

【学校給食担当係長】 －提案理由の説明－ 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

「質疑なし」 

【教育長】 ・議案通り可決してよろしいですか。 

「異議なし」 

…可決 

 

日程第７ 協議事項 7号 

■みやま市公民館運営審議会委員の委嘱について 

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

「質疑なし」 

【教育長】 ・議案通り可決してよろしいですか。 

「異議なし」 

…可決 

 

日程第８ 協議事項 8号 

 ■みやま市公民館組織規則の一部を改正する規則の制定について 

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 
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【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

【井上委員】 ・支館長、支館主事、分館長の仕事内容について具体的にど 

うなっているのか。また、報奨金について支館長より支館

主事の金額が高い理由は。 

【社会教育課長】 ・各校区公民館長が支館長である。支館長は様々な行事の取 

りまとめを行う。支館主事は事務局的な位置づけにあり、

支館長の指示のもと事務処理を行っている。分館長は行政

区ごとの公民館の役員であり、行政区内の取りまとめをし

ている。 

          合併以前は、公民館活動の仕方は旧町で違っていたようだ。

支館長が主に動いていたところ、支館主事が主に動いてい

たところとそれぞれだったと聞いている。合併時の協議で

支館主事が高い金額になった。ただし、各支館から見直す

べきではないかとの声もいただいている。 

【北原委員】 ・報奨金について支館長が支館主事より金額が安いことにつ 

いて疑問があった。説明を聞くとそうだなと思う点もある。

しかし一般的には支館長が高いのではないかとも思う。意

見も出ている。 

【社会教育課長】 ・同額にできないか財政へも相談しているが厳しい状況であ 

る。 

【教育長】 ・議案通り可決してよろしいですか。 

「異議なし」 

…可決 

 

日程第９ 協議事項 9号 

■みやま市地域学校協働活動推進員(校区コーディネーター）の委嘱につい 

 て 

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

「質疑なし」 

【教育長】 ・議案通り可決してよろしいですか。 

「異議なし」 

…可決 

 

日程第 10 報告事項 

■教育部長 
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【教育部長】 ・令和 5年第 2回みやま市議会定例会日程について（資料 P1） 

         

     ■教育総務課 

【教育総務課長】 ・高田小学校体育館建設について（別紙資料） 

・5月 21日高田小学校落成式の案内 

・5月 8日高田小学校スクールバスバッテリー不具合につい 

て報告 

・瀬高・東山中学校及び水上・清水小学校の学校統合に関す 

る意向調査アンケート実施について 

夏休み前に配布し回収予定。次回以降の教育委員会で具体

的にお示しする。 

 

■学校教育課 

【学校教育課長】 ・学校における 5月 8日からのコロナ対応について 

 

【教育長】 ・今までの報告に関して質疑等ありませんか。 

【宮本委員】 ・高田小学校の体育館建設について、資料のイメージ図を見 

て気になった点がある。行事等で全生徒が校舎から一斉に 

グラウンドに移動することも考えられる。大勢で行き来す

る場合の安全性を考慮して設計をしていただきたい。 

【教育総務課長】 ・考慮する。 

【井上委員】 ・古い体育館はどうなるのか。 

【教育総務課長】 ・新体育館が完成するまで使用する。完成後については財政  

 面のこともあり市長部局との協議になる。 

 

■指導室 

【指導室長】 ・令和 5年度みやま市教育研究所 研究員・運営委員名簿に 

                   ついて（別紙資料） 

 ・令和 5 年度ワンヘルス教育推進計画について（別紙資料） 

 

■社会教育課 

【社会教育課長】 ・公民館運動会等公民館活動の現状について 

 

【教育長】 ・報告事項を以上で終了する。全体を通して質疑等ありませ 

 んか。 

「質疑なし」 
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日程第 11    次回教育委員会について  

       ◎次回定例会 令和５年６月１４日（水）午前１０時 

 

【教育長】 これで本日の日程は全て終了しました。 

 令和 5年度第 2回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

【午後 2時 56分 閉会】 


